

COMITE DEPARTEMENTAL DE L. & C. DE VOLLEY BALL

COMpte RENDU ASSEMBLEE GENERALE

DU 04 JUILLET 2000

=====

L'Assemblée Générale du COMITE DEPARTEMENTAL de L. & C. de VOLLEY BALL s'est tenue sous la Présidence de Madame DELORME

Etaient représentés, les Clubs : A.A.J.B. – P.V.B. – F.L.S.A. – S.A.L.V.B. - U.S.V.
Excusés : C.A.S.L. – V.C.P.

La Présidente a donné lecture du Rapport Moral qui n'a suscité aucun commentaire.

Francis SOUFFACHE a donné les résultats des Championnats de Jeunes (couplés avec l'E & L) auxquels ont participé les Clubs : A.A.J.B. – P.V.B. – A.C.R. ROMORANTIN

Ecoles de Volley	P.V.B. (4 jeunes de 8 ans) termine	4 ^{ème} /8
Benjamins(es)	P.V.B. (2 équipes en 3X3) «	4 ^{ème} /9 & 9 ^{ème} /9
Minimes	A.A.J.B. (quelques matchs) «	9 ^{ème} /9
	A.C.R. (masc. 6X6)	8 ^{ème} /9
	P.V.B. (masc. 6X6)	7 ^{ème} /9
Cadettes	A.C.R.	3 ^{ème} /8
	P.V.B.	5 ^{ème} /8
Cadets	P.V.B. (6X6)	2 ^{ème} /7

Pascal ROBIN a donné les résultats des Championnats Départementaux Féminin et Masculin – il a insisté sur la nécessité que les « feuilles de match » lui soient envoyées dans la semaine qui suit le match joué, et que les « reports » lui soient signalés aussitôt que les Clubs se soient mis d'accord, et ce, pour un meilleur suivi des résultats

Mme DELORME l'a remercié et félicité pour tout le travail qu'il a accompli durant cette saison et compte bien sur son engagement de continuer pour les années futures...

Mme DELORME félicite les Equipes qui accèdent au Championnat Régional et formule le souhait que ces Clubs soient toujours représentés dans le Championnat Départemental, pour qu'il reste « qualificatif ».

Fabienne DERRE a fait un compte-rendu des Finances du Comité, à ce jour, il existe un solde créditeur provisoire de 14.199,04 F. ; elle fera le bilan définitif pour la rentrée prochaine, car il manque l'engagement des Equipes de certains Clubs (A.A.J.B. – S.A.L.V.B. – V.C.P. – F.L.S.A.) et le résultat de la Coupe du L. & Ch.

Tous ces rapports ont été approuvés à l'unanimité.

Suite à la Formation de Jeunes arbitres effectuée par Jean BIDAULT – un candidat a obtenu son diplôme. La formule sera reconduite, mais débutera plus tôt dans la saison prochaine.

Puis Mme DELORME remet à chacun le Compte rendu de l'Assemblée Générale de la Ligue et le TARIF 2000/2001 – et répond aux questions posées à ce sujet, notamment sur les augmentations....

Il est ensuite procédé au renouvellement du Bureau – Olivier COLIN annonce sa démission du Bureau du Comité comme Secrétaire – est alors élu à ce poste :

- Michael BARBOUX Pt du F.S.L.A. ST AIGNAN

Les autres Membres du Bureau sont réélus.

Fabienne DERRE annonce qu'elle a démissionné de la Présidence de l'A.A.J.B. Volley Ball, suite aux problèmes de fin de saison des Equipes Féminines en Régional, mais qu'elle reste comme Membre.

Le nouveau Président est : M. Franck ESTAY, demeurant : 53, quai Ulysse Besnard à BLOIS

Projets :

- Jean BIDAULT a accepté de se rendre dans chaque Club, un soir d'entraînement, pour donner une information sur l'arbitrage et le rôle de l'Arbitre.
- Chacun a donné son avis sur l'élaboration d'un projet de Règlement Intérieur du Champ. Départ., celui-ci sera remis à chaque Responsable de Club dès la rentrée de la saison prochaine ; il sera mis à l'approbation de Tous et, une fois voté, sera définitif, bien que chaque cas particulier ou exception pourra être examiné et approuvé par le Bureau.
- La COUPE RENE VERDIER pourrait se jouer en 4 X 4, dès la fin du Championnat, de façon à changer le rythme et donner la possibilité au plus grand nombre de continuer à jouer. Pascal ROBIN mettra au point le contenu qui vous sera proposé.
- Participation du Département aux INTER DEPARTMENTAUX (sélection Départementale ou Club)
- Faire Tournoi Jeunes et SMASHY
- Recontacter les Clubs de CONTRES, MER et ROMO qui évoluent en UFOLEP pour tenter de les décider à venir nous rejoindre.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour la séance a été levée et s'est terminée joyeusement